

SMILE

No. 20
令和5年10月19日(木)
文責；

後期スタート！かっこいい3年生をめざせ！

後期102日がスタートして1週間。気持ちも新たに学校生活を送っています。新しい係や当番も決まって、順調な滑り出しのようです。友達と協力して声をかけ合いながら仕事をしたり、朝の会や帰りの会で全体に連絡をしたり、多忙な日々の中で自分の役割を見つけて取り組む子が多いのも素晴らしいと思います。今自分は何をすべきか考えられることは、これから上学年になる3年生にとって、とても大事なことです。そんなかっこいい3年生をめざして、毎日頑張っている16名の子ども達。頼もしいですね。

めざせ！免許皆伝 その5～かけ算九九師匠への道

いよいよ3年生の「かけ算九九師匠」が活躍する 때가 来ました。今週から2年生がカードを持って3年教室を訪れています。合格していない段がある子は、限られた時間の中で必死に頑張っています。引き続きご家庭での声かけもよろしくお願いいたします。

かけ算九九師匠認定 **さん**

< SMILEなできごと 紹介します > 係活動編



おわらい係 奮闘中！

- ☆ おわらい係は時間を見つけて「ネタ合わせ」をして、朝の会の後にショートコントを披露しました。短い朝のひとつ、笑顔で一日が始まります。友達が見たいネタを「今日のネタ」として募集し、その中から発表するそうです。観客を巻き込む工夫がすごいですね。
- ☆ 配膳台係は給食当番の仕事がかぶらないように工夫していました。A班とB班が交代で当番をしていますが、2人で「ぼくはA班でやるから。」「じゃあ、私はB班で。」と分担していました。活動を見通し、課題が出そうなことを予想して対策を立てるってよく考えてるなあと感心しました。